



北中学校だより 「飛翼」

令和6年5月14日



【学校生活の様子】

新しい学年が始まり1ヶ月が過ぎました。学校全体として、とても落ち着いた、よいスタートを切ることができました。最初は緊張気味であった1年生も、徐々に新しい環境での生活に慣れ、仲間とともに元気に学校生活を送ることができています。2年生は顔つきも凛々しくなり、1年生のお手本となり、3年生を支えていこうと意欲的に取り組んでいます。3年生は、よりよい北中を創り上げるとともに、自分自身の目標を達成できるよう、学校生活のあらゆる場面でリーダーシップを発揮し、精一杯取り組んでいます。

今後も、各学年宿泊行事、定期テスト、中体連、吹奏楽コンクール、飛翼祭など、大切な行事が数多く控えています。一つ一つの行事を通じて、個々が成長し、より素敵な北中となっていくよう、学校全体で一丸となって頑張っていきたいと思えます。

【授業参観・懇談会、進路・修学旅行説明会、PTA・部活振総会】

4月26日に1、2年生の授業参観・懇談会、3年生の進路・修学旅行説明会、PTA・部活動振興会総会を行いました。お忙しい中、多くの保護者の皆様にご参加いただき、ありがとうございました。授業参観では、頑張っている生徒の様子をご覧いただくことができたかと思えます。また懇談会では、様々なご意見を伺うことができ大変貴重な機会となりました。3年生は、進路・修学旅行に向け、学校と保護者の皆様で共通理解を図ることができました。特に進路については、分からないことや不安なことも出てくるかと思えますので、その都度、遠慮せずに学級担任にご相談ください。PTA・部活振総会については、新たな試みとして会議室と各教室をつないでのリモート開催としました。今後も、より一層、保護者の皆様との連携を深めていきたいと考えています。ご意見やご相談などございましたら、学校までご連絡ください。

※PTA・部活振総会については書面決議とさせていただきます、全議案について承認されたことをご報告いたします。ご協力ありがとうございました。

【命を考える日Ⅰ】

5月9日に「命を考える日Ⅰ」として、各学年の道徳で「命の大切さを考える」教材を使っの授業、引き渡し訓練を実施しました。2、3年生の道徳の授業では、どのクラスでも教材をもとに真剣に考え、議論する様子が見られました。1年生は体育館において、学年全体で「いじめ」について考えました。引き渡し訓練では、保護者の皆様のご協力により、スムーズに引き渡しを行うことができました。ありがとうございました。今後は、学年ごとに自衛隊や日本赤十字社等にご協力いただきながら、「防災」「救命」等の視点から「命の大切さ」について考える取組を実施していく予定です。



【3年生】



【2年生】



【1年生】

【各学年の宿泊行事】

3年生「修学旅行」 5月29日(水)～5月31日(金)(2泊3日)

目的地：奈良・京都 宿泊場所：びわ湖大津プリンスホテル

活動内容：1日目＝奈良(学級別バス研修)
2日目＝京都(学級別バス研修)
3日目＝京都(班別タクシー研修)



2年生「自然体験研修」 5月30日(木)～5月31日(金)(1泊2日)

目的地：南伊豆町 宿泊場所：南伊豆休暇村

活動内容：下田海中水族館見学、体験活動(サンドアート、磯観察等)、学年レクリエーション等

1年生「宿泊研修」 5月29日(水)～5月30日(木)

目的地：富士宮市、富士河口湖町 宿泊場所：箱根の里

活動内容：見学・体験(まかいの牧場、富士山世界遺産センター)、学年レクリエーション等

特別支援学級(3年生)「修学旅行」 5月29日(水)～5月31日(金)(2泊3日)

目的地：奈良・京都 宿泊場所：びわ湖大津プリンスホテル

活動内容：1日目＝奈良(バス研修) 2日目＝京都(タクシー研修) 3日目＝京都(タクシー研修)

特別支援学級(1、2年生)「宿泊研修」 5月29日(水)～5月30日(木)

目的地：山梨県 宿泊場所：箱根の里 活動内容：忍野八海、富岳風穴見学 等

【PTA 奉仕作業】

今年度もPTA事業の一環として、PTA奉仕作業を行います。PTA地区厚生部の企画で、1年生の保護者・生徒を中心に協力いただき、北中学校の環境を整えていきたいと思っております。よろしくお願いいたします。なお、雨天中止の場合はラインズメールで連絡します。

期 日：令和6年5月19日(日)

集合場所：北中学校 グラウンド

受付時間：8時30分～8時45分

作業時間：9時～10時

作業内容：草刈り・校内清掃・側溝清掃 等



【学校運営協議会】

北中では、「地域とともにある学校づくり」をめざし、地域代表、PTA代表、教職員代表からなる「学校運営協議会」を開催し、生徒や保護者、地域の皆様にとってのよりよい学校となるようご意見をいただいております。5月1日に第1回の学校運営協議会を開催し、委員の皆様には様々なご意見をいただくとともに、生徒がCT(コミュニケーションタイム)に取り組んでいる様子を参観していただき、「生徒が大変生き生きと活動している」等の感想をいただきました。

【吹奏楽部へのご協力をお願いします】

本年度、三島北中の吹奏楽部は、新たに18名の1年生が加入し、総勢65名となりました。しかし、学校が保有している楽器には限りがあり、新たな楽器を買う予算も不十分である状況があります。

ご自宅や知り合いの方のお宅で、演奏可能であるが、使用していない楽器がありましたら、寄付していただくと大変ありがたく思います。ご協力よろしくお願いいたします。

【学校ブログをご覧ください】

本校の日々の様子をブログにて紹介しております。学校の教育方針、年間行事予定、教育活動、生徒の様子等をお伝えできるよう記事を掲載しています。是非、学校のブログに下のアドレス、または、QRコードからアクセスしてください。

検索：三島市立北中学校

<https://schit.net/mishima/kita-j/>

